
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre a viabilidade e a necessidade de 
contratar mais operadores de roçadeiras.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  sobre  a  viabilidade  e  a  necessidade  de  contratar  mais 
operadores de roçadeiras, levando em conta o aumento na demanda 
por serviços de manejo da vegetação tanto na área urbana quanto na 
rural. Solicito, portanto, resposta aos seguintes questionamentos:

1. Qual é o número atual de operadores de roçadeiras atuando nas 
atividades de manutenção da vegetação urbana?

2. Existe algum estudo técnico ou relatório que avalie a suficiência 
da equipe atual diante da demanda crescente?

3. A  administração  considera  viável  a  contratação  de  operadores 
adicionais no curto ou médio prazo?

4. Há previsão orçamentária ou plano de gestão que contemple a 
ampliação da equipe de manejo de vegetação rasteira?

5. Quais  são  os  critérios  adotados  para  definição  das  áreas 
prioritárias de roçada e manutenção?

6. Há possibilidade de reforço por meio de parcerias, convênios ou 
terceirização de serviços para suprir a demanda?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 20 de Maio de 2025. 
Pablo Fernandes Vereador – DC
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